
Protokoll der Jahreshauptversammlung des NTV 09 am 08.03.2024 im Clubhaus des NTVs 
 
Beginn: 19 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Begrüßung durch Natascha Evers (1.Vorsitz). Die Einladung ist fristgerecht verschickt worden. Die 
Tischvorlage liegt den Mitgliedern vor. 
 
TOP 2: Feststellung der Anwesenheit und Stimmberechtigung 
 
Es sind 30 stimmberechtigte Personen anwesend. 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 31.03.2023. 
 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: Berichte des Vorstandes und der Spartenleitungen und TOP 5: Aussprache zu den 
Berichten 
 
Einstimmig wird beschlossen, die Tagesordnungspunkte 4 und 5 gemeinsam abzuhandeln. 
Alle Jahresberichte sind Bestandteil der Tischvorlage. Ein Osterfeuer wird in 2024 nicht stattfinden. 
 
Neue Anmerkung zum Bericht des Vorstandes: Der Aktiv-Pass wurde neu aufgelegt und ist ab 
Januar dieses Jahres gültig. Der Aktiv-Pass ist nun ohne Altersbeschränkung. 
 
Robert Mann(Platzwart): 
 
Keine Anmerkungen. 
 
Clara Günther (Presse): 
 
Berichte von verschiedensten Aktivitäten können gerne an Clara Günther geschickt werden, um 
solche Dinge auch mal für andere Mitglieder zu veröffentlichen. 
 
Clara Günther hat eine Umfrage vorbereitet, die auch als Online-Umfrage den ganzen restlichen 
Monat verfügbar ist. Die Umfrage dreht sich um den NTV, was Mitglieder mit dem Verein 
verbinden und was sie sich vielleicht wünschen würden. Die Umfragen werden auch in Papierform 
verteilt und ausgelegt. Abgegeben werden können die Umfragen bei Spartenleitern, im Clubhaus 
oder per Mail an Clara Günther. Die Umfrage ist anonym. 
 
Auf eine Frage hin: Die Mailadresse presse@ntv.de wird regelmäßig überprüft. 
 
Hendrik Lachner (Sozialwart): 
 
Keine Anmerkungen. 
 
Für die ehemaligen Handballer: 
 
Natascha Evers: Der Bericht von Klaus Ebeling für das Jahr der passiven Handball-Sparte kam 
etwas zu spät und konnte nicht mehr mit in die Tischvorlage aufgenommen werden. Daher fasst 
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Natascha Evers den Bericht kurz zusammen. Die Wurstwanderung im Herbst fand mit ca. 11 
Teilnehmenden statt. Auch das Seniorenfrühstück erfreut sich weiterhin recht großer Beliebtheit. 
 
Bogenschießen: 
 
Das Training konnte aufgrund des Wetters nicht wie geplant ab Februar beginnen. Am Sonntag will 
man sich jetzt zum ersten Mal in diesem Jahr treffen. Wilhelm Grobe hat Bögen mitgebracht und 
kann nach der Sitzung bei Interesse gerne noch Näheres dazu sagen. Jeder, der Lust hat, kann gerne 
zum Training kommen. Es sind keine Vorkenntnisse nötig. 
 
Korbball: 
 
Die Platzierungen der Mannschaften: 12/13 erreichte den 5. Platz, 14/15 erreichte den 1. Platz und 
nimmt an der Landesmeisterschaft teil, 16/17 erreichte den 2. Platz, die Damen erreichten den 5. 
Platz, das Mixed-Team erreichte den 2. Platz. 
 
Es wurden Berichte über Aktivitäten im letzten Jahr ausgelegt. 
 
Auf eine Frage hin: Es wird einen Livestream der Landesmeisterschaft geben (twitch.tv). 
 
Modern Dance: 
 
Eine Ergänzung zum Bericht: Am Sonntag nehmen bei einem Turnier zum ersten Mal zwei 
Mannschaften des NTV teil. Das Kindertanzen hat sich auch etabliert. 
 
Clara Günther hat ein Table Quiz mit zwei Runden geplant, um einmal zu zeigen, was Modern 
Dance eigentlich ist. Das Table Quiz wird durchgeführt und am Ende der Sitzung die Gruppe, die 
das Quiz gewonnen hat, bekanntgegeben. 
 
Petanque: 
 
Das Neujahrsturnier war ein voller Erfolg. 
 
Turnen: 
 
Es wurden mehrere Statistiken erstellt und ausgehängt, die einen Einblick in die Highlights des 
letzten Jahres geben sollen. Eine Statistik zeigt zum Beispiel die positive Entwicklung bei dem 
Verkauf von Zehnerkarten. 
 
Grundsätzlich läuft es für die Sparte auch momentan sehr positiv. Für den Fitness-Kurs wurde eine 
neue Trainerin gefunden und bald beginnt wieder der Stepkurs von Andrea. 
 
Ilka Mann hat eine Statistik zu den Mitgliederzahlen im Kinderturnen erstellt und ausgehängt, die 
eine sehr bewegte Entwicklung offenbart. Es wurde eine zweite Eltern-Kind-Gruppe ins Leben 
gerufen und viele neue Übungsleiter eingestellt, die auch Lizenzen erwerben wollen. Es gibt für die 
Kinderturngruppen nach wie vor Wartelisten. 
 
Natascha Evers: Wer sich als Trainer oder Trainerin engagieren möchte, kann sich gerne melden. 
 
TOP 6: Bericht der Kassenprüfer und Abstimmung über den Kassenbericht 2023 
 
Der Bericht wurde von den Kassenprüfern vorgelesen. 



 
Es hat sich ein Fehler auf dem Bericht eingeschlichen: Nicht am 22.04. sondern am 20.02. fand die 
Kassenprüfung statt. 
 
Ansonsten gab es keine Anmerkungen und der Bericht wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 7: Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstands. Die Entlastung wurde einstimmig 
genehmigt. 
 
TOP 8: Wahlen 
 
Es wird die erste Rate gewählt. Kirsten Barkhof übernimmt die Wahlleitung. 
 
Keiner der Anwesenden möchte eine geheime Wahl. 
 
Der / die 1. Vorsitzende 
 
Natascha Evers wird vom Vorstand vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. Natascha 
wurde einstimmig wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an und übernimmt wieder die 
Sitzungsleitung. 
 
Im Namen des Vorstands bedankt sich Ilka Mann für Nataschas Arbeit für den Verein und überreicht 
ihr ein Geschenk. 
 
Der / die Schriftführer/in 
 
Amrei Günther wird vom Vorstand vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. Amrei 
Günther wurde einstimmig wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Der/die Sozialwart/in 
 
Hendrik Lachner wird vom Vorstand vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. Hendrik 
Lachner wurde einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 
  
Der/die Platzwart/in 
 
Robert Mann wird vom Vorstand vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. Robert Mann 
wurde einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Bestätigung der auf den Spartenversammlungen gewählten Spartenleitungen: 
 
Korbball: Jessica Bliesener und Sarah Hartmann 
Modern Dance: Anthea Picker und Clara Günther 
Petanque: Hendrick Lachner 
Turnen: Andrea Döring, Petra Horstmann und Ilka Mann 
Bogensport: Wilhelm Grobe 
 
Die Bestätigung der Spartenleitungen erfolgte einstimmig. 
 
Wahl der drei Kassenprüfer: 



 
Tobias Picker und Anton Enders stellen sich wieder zur Wahl, aber Wilhelm Martz möchte nicht 
mehr kandidieren. 
 
Ein dritter Kassenprüfer muss gewählt werden. 
 
Anton Enders erklärt das Aufgabenfeld eines Kassenprüfers. 
 
Andreas Daniel stellt sich zur Wahl. Es wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
TOP 9: Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 10: Genehmigung des Haushaltsvoranschlags 2024 
 
Der Haushaltsvoranschlag 2024 ist Bestandteil der Tischvorlage. Er wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 11: Termine 
 
Die Termine sind Bestandteil der Tischvorlage. Weitere Termine sind wie folgt: 
 
Das Asternstraßenfest findet am 15.06 statt (in der Tischvorlage steht ein falsches Datum). 
Am 30.07. findet der Natursporttag statt. 
Am 31.08. um 15 Uhr findet ein NTV-Picknicktag statt. 
Am 08.09. ist wieder der Entdeckertag. 
Der Winterzauber findet am 07.12. um 16 Uhr statt. 
 
Die Termine werden alle auf der Internetseite veröffentlicht. 
 
TOP 12: Verschiedenes 
 
Ehrung von Leon Mann für 25 Jahre Mitgliedschaft im NTV. 
 
Heute war die Lebensmittelkontrolle im Clubhaus und hat die Aufbewahrung der Lebensmittel und 
den Zustand der Küche für in Ordnung befunden. 
 
Auf eine Frage hin: Die Rugby-Sparte hat noch 16 Mitglieder. Da die Sparte passiv ist, handelt es 
sich bei den Mitgliedern v.a. um ehemalige Rugbysportler. 
 
Clara Günther löst das Table Quiz auf. 
 
Es werden bereits Stempel für den wieder eingeführten Aktiv-Pass verteilt u.a. für die Teilnahme an 
der JHVS. 
 
Ende: 20:16 Uhr 
 
f.d.R. 
 
 
________________________________   _______________________________ 
Natascha Evers, 1. Vorsitzende    Amrei Günther, Schriftführerin 


